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◎面  議 員 

 

１．町内河川の水質管理について 

  本町の重要な資源の一つであるサロマ湖の水産物は、これまでも様々な形

で保護・発展させるための取り組みがなされていますが、その大本となるサロ

マ湖に流れ込む町内各河川の水質管理がどのように行われているのか伺いま

す。 

 

２．ルートイングランティアサロマ湖の現況について 

 ① 昨年第４回定例会にて、当ホテルの状況について答弁がありましたが、そ

の後の現況について伺います。 

 

 ② 管内ホテルにて重油漏出問題が発生しましたが、現在休館中である当ホ

テルの施設管理体制など報告を受けているのか伺います。 

  

 ③ 当ホテルに係る本町への課税・収納状況について伺います。 

 


